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大家好，怎样投资欧洲股市相信很多的网友都不是很明白，包括怎样投资欧洲股市
呢也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于怎样投资欧洲股市和怎样
投资欧洲股市呢的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我
们开始吧！
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如果把美股、欧洲各大股市的指数消息屏蔽了，中国各大财经人士、各
种大v还会炒股吗？

炒股是需要看其他市场的吗？

看其他市场能够炒的好股票？

其实这都是一种毫无逻辑的想法！其实对于外界的参考，只不过是对于场内股票的
一种借鉴！

也就是说，如果A股处于的是一个下跌趋势，那么外界股市大涨，也只不过是一个
利好消息，刺激的也只是一个开盘的走势。一旦消息面利好效果退去，该怎么走还
是怎么走。

所以说，如果把美股、欧洲各大股市的指数消息屏蔽了，其实市场只是少了一个所
谓的消息面的利好或者利空刺激，对于A股的本质和规律还是没有任何影响的。

现在能够持续盈利的，没有了美股和欧洲股市的消息后，依然可以持续盈利。

现在不能够持续盈利的，就算没有了美股和欧洲股市的消息后，也不可能扭亏为盈
！

对于盈利的关键还是在于建立自己的交易系统和策略，行情的本身只是催化剂，而
非能够持续盈利的本质。如果自己没有投资逻辑、模式、纪律等，行情再好也只是
气氛比较嗨而已，但这跟你最终是否盈利无关。不然为什么那么多人经历了牛市照
样在大跌和熊市中又全部回吐。
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所以，一定要懂得潜心打磨自己的交易模式，这才是投资的大道，这个过程时间很
长！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。谢谢您的支持，一家之言
，欢迎批评指正。

索罗斯适合投资a股吗？

感谢邀请！

适合索罗斯投资的风险类产品确实有很多，但是，许多国家关于股票持仓报备的制
度，确实限制了神出鬼没索罗斯，使他无法获得盈利权的绝对性控制，这可能是索
罗斯的量子基金在股票难有作为的原因了。

现在，近似严苛的股票持仓的报备的制度，在许多国家的股市中执行，包括A股，
美股，亚太市场和欧洲股市，或者临期报备，或者大宗交易进行的报备，都是超大
宗交易无法隐形了。这个制度的执行，使市场的稍微的风吹草动，都会掀起巨浪的
。

而索罗斯的老路子就是首先在某个投资的标的中，获得足够撼动其制度或者机制的
筹码，获得对整个盈利盘的绝对优势，然后向对手进行要挟，逼迫其就范。很显然
，索罗斯的盈利方式是一种剑走偏锋的方式，钻市场的漏洞，而不是一个真正的公
平的交易者。

上世纪末亚洲金融风暴的始作俑者就是索罗斯，他首先瞄准了泰国固定汇率的弊端
，想泰国银行大量贷款泰币，然后在市场上大肆抛售泰币兑换美元。因为泰国政府
央行美元储备相对有限，无法满足大量美元兑换的需求，而导致大量泰币踩踏式的
抛售。索罗斯以此逼迫泰国政府放开固定汇率，从而实行了浮动汇率机制。当泰币
出现了大幅地贬值以后，索罗斯仅仅花费了少量的美元就归还了泰国银行的贷款，
手中还结余了几亿美元的盈利。

索罗斯仅仅看准了泰币施行的固定汇率，和外汇储备严重不足的漏洞，有机可乘。

索罗斯一直以来都坚持做空中国立场，但他始终无法撼动中国央行几万亿美元外汇
储备。就不要说索罗斯了，就是美国联邦政府和美联储，这也是一个不容小觑的势
力。在做空泰币之后，索罗斯转战亚太，韩国，新加坡和香港等发达地区，试图扩
大战果，其中索罗斯在韩国和新加坡都有不俗的战绩，但是唯独在香港阻击战中铩
羽而归。
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当时索罗斯借助股指期权的辅助盈利工具，首先买入了看空对的股指期权，然后在
股票二级市场上兴风作浪，打压股指，寄望股指期权丰硕的盈利。但是最后的结果
，确实香港恒生指数节节上升，直到期权交割时，索罗斯都无法打赢香港政府干预
市场的决心，无法获得绝对优势，索罗斯才出清港股，卷帘回国了。

在这场港股的保卫战之后，索罗斯对港府和大陆政府噤若寒蝉，在很长的一个时期
里，都没有看到索罗斯动过中国和A股的歪脑筋了。即使有片言只语看空中国和A股
的消息，也仅仅是聊表感叹而已。

A股不适合索罗斯，不是A股一熊到底的表现，而是索罗斯没有找到A股投资的漏
洞，无法获得绝对地控制权，无法具有盈利的绝对地优势地位。这才是A股让索罗
斯退避三舍的原因。

以上所述，纯属个人观点，欢迎在评论里发表不同见解，我们一起探讨~

新手该如何学习炒股？

我1996年做为一个新手小白进入股市，至今年已交易不下几百次。并且多年来在
证券行业经受多种专业培训，其它的就不多说了……我说这些只是为了表明自己是
个称职的老手，是有资格对新手小白做出一些有意义的建议的。

做为新股民学炒股最重要的是要先拿几千元实际交易一下。有些新股民喜欢先用模
拟软件练习——那个没有多大用处。实战中的真金白银对人的心理影响是模拟盘无
法模拟的。我建议还是拿个三五千元在股市上实战下吧。

我当年做为新手小白进入股市就是从几千元开始的。现在看来，当时是我多么的幸
运。如果我刚入市时进场投入的不是几千元而是几十万、几百万…………那么估计我
早就已人间蒸发了。就不会有今天坐在这里白话炒股的时侯了。有的新手小白会追
根问底为什么，为什么啊？

我可以明确的说，新手小白一开始进入股市注定是要赔钱，是注定要交学费的。入
市资金少则学费交的少，入市资金多则交的多。你不想少交点啊？

也有极少数的新手小白很幸运，不但没亏还赚了些。但是这些新手小白一般是不会
收手的，然后继续炒下去，最后还是回到亏损的结果。所以这个新手小白学费，市
场肯定是要收的。只是早收和晚收的区别。

在亏损中学到的东西要比在盈利时学到的东西重要的多！
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刚入市时如果经常亏损些小钱是好事。那是老天爷对新手小白的关照。大多数的股
民在新手时期的投入资金都不大，所以即使亏损造成的损失也不大。一般是可以承
受的。如果新手小白刚入市时运气特好，连连盈利，就会自己然以为自己水平高，
走对了路，于是投入大量的资金甚至借钱或高杠杆炒股…………那就太不幸了！那会
一下亏的什么也不剩，最后只能被清理出股市………。

在盈利时是学不到什么太多有用的东西的，重要的技术都是从亏损中学来的。

举个例子，比如你用5日均线做买入指标，当你连续获利时，你能学到什么？你只
能坚定的认为自己的5日均线技术很好用，顶多也就是需要补充和微调下。在盈利
时，你是学不到什么重要的东西的。

可是一旦有一天你还是用5日均线技术买入，结果亏损了……。这时你才会学到重
要的有用的东西。当然前提条件是你爱反思。如果你爱反思，你在技术不好使时就
会思考为什么亏损。很多人把亏损的原因亏结于外界原因，那么这些人永远在技术
上是得不到提升的。他们亏钱时怨政策、怨上市公司、怨工作忙、怨运气差…………
唯独没有怨自己！

要想赚钱只有把亏损亏结到自己头上才行，自己承担责任，自己去面对，去反思才
能进步。如果新手小白把每次亏损的原因记在笔记本上，并力争下次不犯。那么我
敢保证最终一定会进步，一定会在股市上赚到钱。我当年在新手小白时期就是用笔
记本记下了，我犯过的我每次交易中的错误。终于有一天再也反思不出新的错误了
，这时笔记本上已密密麻麻的记了100多个错误！

面对亏损帐户怎么样做是区分普通散户与高手的重要标志

人们的头脑在交易中有很多错误而且根深蒂固，只有在不断亏损时进行反思才会发
现。在盈利时，人们是无法发现这些错误的，它们隐藏的太深了，这些错误如果不
反思，听起来就像天经地义一样正确。讲到这里，我再举个例子吧！我刚炒股没几
年时，看央视财经节目，当时已是大头部区域了，指数点位很高。很多股票都翻倍
了。节目中主持人问一个著名的基金经理现在大盘指数点位这么高应怎么操作？结
果这个基金经理说买入其它一些涨幅较步的业绩优良股票持有，并且说他们基金现
在就是这么操作的。

听起来似乎很有道理。于是我做为一个小白，就学基金经理的思路买了一个明显涨
幅滞后的海信电器。因为我当时看了海信电器的大量调研报告，我敢肯定它肯定是
低估值的，业绩绝对良好。结果大跌眼镜…………不久股市暴跌成头，海信这个绩优
股也是跟随暴跌，一口气就跌了50%以上！我是全仓被套！以后需要涨一倍才能解
套！！
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通过这次亏损的反思，我意识到如果不做超长线，在大盘高位时持有任何股票都是
错误的！这就是这次亏损的最大收获！如果这次没有亏钱，就不会反思。就会一直
以为在股市高位时可以持有所谓好股票过寒冬是正确的观念。亏损几千元买来这个
道理绝对是值得的。很多股民亏损了多少万元，亏损了几十年都不知道自己到底是
怎么亏的。他们会永远亏下去，直到不进入股市为止。（做真正的价值投资的人是
可以无视大盘坚定持有的。本文章讲的是股民常用的波段操作和短线操作）

股市中要想进步就要在亏损时吸取教训和不足。说到这里有些股民会说书上有专家
名家的很多的理念和技术可以学习，没有必要亏钱在股市学吧？

我的回答是——你们想啥呢？哪个专家会为了赚那点卖书钱把真正的绝技告诉你
们？即使有个别的高手无私的把只言片语的实战体验写在书上，但是你没有切身体
验，你就无法真正的理解这些高手说的重点是什么，哪些是精华。

不怕亏，怕的是不知怎么亏的，怕的是不知原因而造成的永远亏！

在亏损中搞懂机构主力操盘技巧

很多股民喜欢学习分析机构主力操盘技术，我告诉你们没有什么大用。如果你们不
在亏损时进行反思，看多少书听多少课都没用。我在新手小白时虽然学了很多分析
的庄家的操盘技巧的东西，也还是经常被套。直到有一天，经过亏损几千元后并反
思后才真正悟出来机构的操盘技巧核心。那年钢铁股票公布完良好的业绩后都大涨
至少30%到50%以上。这时一只中大盘钢铁股也是公布了良好的业绩，复牌后开盘
就涨停。第二天这只股高开高走，我马上买入，因为我那时已有一定水平，我算计
出其中机构主力肯定无法出完货。结果我追入后当天就被套，一套就是一个多月。
股价一直在我亏损10%左右震荡，但我认定即使按最悲观的分析——机构也肯定还
有筹码，后市还会拉高。一个多月后这只股票终于拉升了，突破平台后大涨10%并
创出新高。我非常高兴，认为自己一个多月的坚守是正确的，已获利近10%，突然
我脑中出现一个想法飘过，让我不敢相信——我要是机构就在这里做假突破出货·！
如果按着这个思路想下去就是机构在一个多月前公布利好的当天就已开始出货，然
后费时一个多月把散户中的短线客清理出去，今天再拉涨停，当散户和大户们看到
创出新高后杀入时，然后机构再反手继续卖出剩余的筹码，实现胜利大逃亡。

如果像上面这么想下去，这简直就是个阴谋……。机构真的有这么阴险吗？我那时
心想，我是在自己导演电影，我是在自己吓自己。

结果上午涨停，下午被打开。第二天我本想卖出，可是机构根本就没给我和其它散
户机会，开盘就低开低走，全天大跌5%以上。第三天继续大跌。第四天还是跌。
把我从获利10%变成10%以上！
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我这次亏的非常高兴！因为这只股的走势确实证明了我的猜想不是胡思乱想，主力
机构真的就是这么阴险，股市真的就像电影中演的那样是斗智斗勇的地方。股市原
来真的这样步步惊心充满陷阱……。我在公路上狂奔，我兴奋我激动…………从此我
真正的懂得分析主力机构意图了，至少我找到了入手处！

从那次大亏后，十多年来我再也没有被头部套住过。

实际上机构的出货就是利用热点或概念或利好和良好的技术图形，在人们看好时借
机卖给人们而已。就是这样简单。其它的就是操盘等技术的细枝末节了。

很多股民判断机构是否出货时，把精力都用在分析指标或形态上，这是错误的。其
实分析的核心应放在当时有没有重大利好或概念上，以及股民对这些利好或概念是
否认同及机构是否有可能借机出货上。而明白这些只有切身的体验才会真懂。

有很多的股民会认为我说的这些热点和利好无法量化，因此没有操作价值。他们认
为价格成交量等数据才是真实的，才是可量化，可操作的，有价值的。

我想说的是世界上无法量化的东西才是重要的，如真诚、友情、忠诚……。而那些
可量化的东西，如金钱、财宝从来都不是人生的核心目标！

股市也是与人生一样，不能量化的不代表不重要。能量化的东西，也不一定是重要
的！

我的80%以上的重要交易技巧都是在亏损后进行的痛苦反思中学会的。

都是拿心血和亏损的金钱换来的。

又比如很多书中都告诉你，要看清事实或技术指标良好时买入，因此很多股民就会
在自我感觉很放心的情况下大举买入。而实际上真正的久经沙场的实战高手会告诉
你——只有在心里不舒服时，甚至内心恐惧时买入才是最佳的买入时机。而什么是
心里不舒服，什么是内心有障碍时买入等都是无法量化的。都是只有在多次实战累
累亏损中才能体会领悟的。

可以说面对亏损采取的态度是区分普通股民与优秀投资者的重要标志。

如何投资越南股市？

据西贡证券公司工作人员称，外国投资者的持续买入以及越南政府对大公司的撤资
，将带来持续的市场增长，越股指数不断上涨（已超过800点）。
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自2017年以来，越南股市一直高于预期。越股指数（VN指数）于9月8日正式超过
800点关口。常规交易价值5万亿越盾，2016年的平均交易额仅为3万亿越南盾。

根据越南全国金融监督委员会的统计，17年前8个月，外国投资者一直是净买入，
总净购买价值为13.1亿美元。其中，6.5亿美元用于股票交易。彭博社评论说，越南
是一个特例，因为外国投资者在今年头八个月是净买家。

在马来西亚和台湾等其他市场，投资者在七个月内卖出超过买入，而在菲律宾和韩
国，情况也是如此。

据研究称，越南股市是东南亚地区成长的最好的市场，甚至比泰国，印度尼西亚和
菲律宾还要好。

上海证券交易所胡志明市分行董事阮鸿迪认为，到越南股票市场的现金流量依然充
裕，而VN指数在2018年中期可能达到1000点高点。

同时，胡志明市证券中心认为，VN指数到年底或明年初以前将达到920点或960点
。

五年前，VinamilkVNM是唯一一家资本总值超过10亿美元的公司。但现在，这个
数字是20。资本价值超过10亿美元的股票数量也在上升。

根据全国金融监管委员会的统计，Sabeco，Habeco，Novaland，VietJet，Petr
olimex和VPBank等大型企业集团的股票，已经帮助市场快速增长，总值达1000亿
美元，占GDP的57.4％。

越南投资者占交易总额的80％。然而，分析师认为，随着越南政府宣布计划在201
7-2020年间剥离406家企业的股份，外国投资者将增加在越南的比重。（可以更加
方便投资越南股市）

外国投资者也可以从国有企业的股权和上市中寻找机会。预计未来四年将有130家
公司进行IPO。（所以，可以选择的股票将更多）

文章到此结束，如果本次分享的怎样投资欧洲股市和怎样投资欧洲股市呢的问题解
决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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